
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (3) foram

apresentadas 5 indicações

Indicação  103/2018,  de  autoria
do  vereador  Marinho  Thimóteo,
que indica à Prefeita Municipal a
elaboração  de  projeto  de  lei
visando a criação do “Programa
de  Assistência  Técnica
Profissional Gratuita”. 

Indicação  104/2018,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
instalação  de  redutor  de
velocidade na Rua Conceição de
Monte  Alegre,  nas  proximidades
do nº 1.857.

Indicação  105/2018,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
poda  das  árvores  existentes  na
Rua Conceição de Monte Alegre.

Indicação  106/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
limpeza  do  bueiro  localizado  na
Av.  Siqueira  Campos,  esquina
com  a  Rua  Jerônimo  Vieira,  na
Vila Nova.

Indicação  107/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  na  Rua  Salmen
Zauhy, altura do nº 610.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à prefeita

Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  3  de  setembro,  a  Câmara
de  Vereadores  aprovou  4
requerimentos. 

Requerimento  94/2018,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista, com assinatura de apoio
do vereador Serginho, que requer
à Prefeita Municipal  informações
sobre os estudos realizados pelo
departamento  de  trânsito  nas
principais  avenidas  e  ruas  da
cidade com relação a segurança
do trânsito.

“Diante  de  inúmeros  acidentes
que  estão  ocorrendo  em  nossa
cidade  e,  infelizmente,  algumas
fatalidades,  como  o  exemplo  do
jovem Gustavo que faleceu num
acidente  na  Siqueira  Campos,
buscamos  algumas  informações
junto  ao  Executivo,  pois  essa
Casa  de  Leis  tem  sido
bombardeada  por  críticas  dos
munícipes  com  relação  a
segurança  e  fiscalização  no
trânsito”,  disse  o  autor  do
requerimento. 

As  informações  requeridas  são:
com  o  bloqueio  que  houve
recentemente  na  Siqueira
Campos para testes, o que ficou
decidido?;  qual  providência  será
tomada?  Com relação  ao  bairro
Lina  Leuzzi,  existe  algum
planejamento  para  a  instalação
de lombadas nas ruas?

Requerimento  95/2018,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
sanitários  públicos  na  Praça  da
Matriz.

“Paraguaçu  Paulista  é  uma
Estância  Turística  e  a  Praça  da
Matriz  é  uma  das  referências
para  a  realização  de  diversos
eventos  públicos.  Neste  sentido,
muitas  pessoas,  inclusive
crianças  e  cidadãos  da  terceira
idade,  precisam  utilizar  os
sanitários  públicos,  além  do
volume considerável  de pessoas
que circulam na área central em
razão  do  comércio”,  explicou
Luciana.

O requerimento questiona se há
estudos  para  a  construção  de
sanitários  públicos,  plenamente
acessíveis,  junto  à  Praça  da
Matriz ou entorno; qual o grau de
evolução desses estudos; e se há
uma previsão para elaboração do
projeto e início das obras.

Requerimento  96/2018,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimóteo,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
cumprimento  da  Lei  nº
3.193/2018  que dispõe sobre o
conserto  de  buracos  e  valas
abertos  em  vias  e  passeios
públicos  pelas  prestadoras,
permissionárias  e
concessionárias  de  serviços
públicos.

“A Lei nº 3.193, de 9 de abril de
2018  visa  disciplinar  o  conserto
de  buracos  e  valas  abertos  em
vias  e  passeios  públicos  pelas
prestadoras,  permissionárias  e
concessionárias de serviços, uma
vez  que  um  serviço  ágil  e  de
qualidade deverá trazer economia
ao  município  e  principalmente
maior  segurança  e  conforto  a
população paraguaçuense. Neste
sentido,  necessário  se  faz  obter
algumas  informações,  uma  vez
que a referida Lei, ao que parece,
não está sendo cumprida”, disse
o vereador Marinho.
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O  requerimento  questiona  se  a
Prefeitura  já  regulamentou a Lei
3.193/2018; se tem previsão para
iniciar  a  fiscalização;  e  qual  o
departamento  e  servidor
responsáveis pela fiscalização.

Requerimento  99/2018,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  o  cursinho
preparatório para o vestibular da
UNESP.

Em  julho  de  2017,  a  Câmara
Municipal  aprovou  o  Projeto  de
Lei  nº  48/2017,  de  autoria  da
Prefeita  Municipal  que  visava
obter  autorização  para  a
realização  de  convênio  com  a
Universidade  Estadual  Paulista
“Júlio  de  Mesquita  Filho”
(UNESP/Assis)  para  o
desenvolvimento  de  projetos  ou
ações no município.

“Desde  então,  criou-se  uma
expectativa  em  vários  cidadãos
que  vislumbram  essa  única
oportunidade para usufruírem de
um  cursinho,  pois  as  condições
financeiras  inviabilizam  o
pagamento.  Neste  sentido,  em
19/01/2018  protocolamos
Requerimento  solicitando
informações  idênticas  e,
infelizmente,  como  as  respostas
foram  vagas  e  superficiais,  é
imperioso  que  se  repitam  as
questões  para  ciência  e
divulgação à população”, disse o
autor Ian Salomão.

O  requerimento  questiona  se  a
administração  pública  municipal
já  celebrou  convênio  com  a
UNESP;  se  sim,  qual  o  prazo
para  início  das  aulas  e  quantas
vagas serão oferecidas;  se não,
qual a justificativa.

Congratulações

Câmara parabeniza atleta por
sua trajetória

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  3  de  setembro,  a  Câmara
de Vereadores aprovou moção de
autoria  da  vereadora  Neide
Teodoro,  que  manifesta
congratulações  ao  Sr.  Aristide
Rosa  pela  trajetória  como
esportista.

O  Sr.  Aristide  Rosa,  o  Tide,
nasceu em 12 de março de 1927.
Natural  de  Paraguaçu,  faz
aniversário justamente na data do
aniversário da nossa cidade. Hoje
com seus 91 anos será o grande
homenageado do campeonato de
futebol menores de campo 2018.

Tide começou sua trajetória como
esportista no time do 1º de Maio
aqui  de  Paraguaçu.  Jogou  a
seguir  no  ABC  (Atlético  Brasil
Clube) onde enfrentou em 1945 o
São  Paulo  da  capital  em  um
amistoso  realizado  em  nossa
cidade. Na ocasião o ABC perdeu
por 10x3.

Tide  foi  morar  em  Londrina  no
Paraná por 10 anos (de 58 a 68),
onde atuou no São Paulo Futebol
Clube e Jaguapitã Esporte Clube;
a  seguir  em Rancharia  e  Bauru
Atlético Clube (SP).

Em  1956  Tide  participou  da
inauguração do estádio municipal
que hoje se chama Carlos Affine,
fazendo o primeiro gol do estádio,
defendendo  o  ABC  contra  a
Prudentina no dia 11 de março de
1956.  O  ABC  venceu  por  2x1.
Tide fez o primeiro gol e Feijão (in
memoriam) fez o segundo.

Em  1957  participou  da  grande
campanha  do  ABC,  onde  foi
campeão do interior  vencendo o
Comercial  de  Araras  por  2x0,
partida realizada em Bauru.

Casado  com  dona  Luiza
Ambrósio, tem dois filhos: Nilton e
Fátima. Tide era dono da fábrica
de  sorvetes  que  levava  o  seu
nome  –  Sorveteria  do  Tide,  na
esquina  da  Avenida  Paraguaçu
com  a  Siqueira  Campos.
Funcionou  por  muitos  anos  ali
naquele local.

Amigo  inseparável  dos  também
esportistas  Orlandinho,  Didi  e
Dodô (in memoriam) sempre está
presente  no  nosso  esporte
paraguaçuense  nos  mais
variados  eventos  pela  cidade.
Morador  de  nossa  cidade  até
hoje,  Tide  contempla  a
Princesinha da Alta Sorocabana,
assim  como  é  chamada  nossa
Paraguaçu.

Neide fala sobre Tide
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Imposto do Coração

Câmara parabeniza a empresa
Raízen

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Serginho,
com  assinatura  dos  demais
vereadores,  que  parabeniza  a
empresa  Raízen,  que  após
doações do Imposto do Coração,
possibilitou a troca do veículo da
ACIPP,  utilizado  pela  Casa
Abrigo.

A  Associação  Comunitária
Integrada de Paraguaçu Paulista
–  ACIPP  foi  criada  em  1977  e
realiza  uma série  de  programas
voltados  para  as  crianças  de
diversas  idades  e  de  situações
diversificadas. A partir de 1993 foi
criada a Casa Abrigo, como forma
de atender  detalhes  do Estatuto
da  Criança  e  Adolescente,
havendo  um  local  específico  na
cidade  para  cuidar  de  crianças
que vivem em estado de risco, de
acordo  com  o  comportamento
inadequado dos pais. 

A  entidade  tem  atendimento
específico  para  crianças  ou
adolescentes de ambos os sexos,
de  0  a  17  anos  e  11  meses,
vítimas  de  maus  tratos  físicos,
psíquicos,  abuso  sexual,
negligência,  abandono  social  ou
falta  de  condições  básicas  dos
pais  para  suprir  a  subsistência
(tendo  como  prioridade  a  não
separação  de  irmãos),
proporcionar  acolhimento,
atendimento/assistência e acesso
aos  serviços  de  saúde  para  os
que  vivem  e  convivem  com
HIV/Aids. Atualmente, 10 crianças
e  adolescentes  são  assistidos
pela  Casa  Abrigo,  que  fica
localizada na Rua Rui Ferreira da
Rocha nº 66, na Barra Funda.

Assim,  a  Casa  Abrigo  de
Paraguaçu  Paulista  recebeu  no
dia  25  de  julho  deste  ano,  uma
VW/Kombi,  conquistada  através
de  doações  do  Imposto  do
Coração  da  Empresa  Raízen.
Com  o  objetivo  de  fomentar
projetos,  programas  e  serviços
voltados  à  criança  e  ao
adolescente,  o  Conselho
Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente de  Paraguaçu
Paulista,  tem  reforçado  a
importância  das  doações  que
podem ser realizadas através da
declaração do Imposto de Renda
de pessoas físicas e jurídicas.

A doação de 1% do Imposto de
Renda da  pessoa jurídica  e  6%
da  pessoa  física,  muito
contribuem  para  os  serviços
prestados  à  criança  e  ao
adolescente  de  Paraguaçu
Paulista, através da APAE, Casa
Abrigo,  Casa  Lar,  Luizas  de
Marilac e Projeto CARA.

As  doações  são  feitas
diretamente  ao  Fundo  Municipal
dos  Direitos  da  Criança  e  do
Adolescente  de  Paraguaçu
Paulista. O repasse e a aplicação
dos recursos pelas Organizações
da  Sociedade  Civil,  são
acompanhadas  pelo  CMDCA,
garantindo  a  qualidade  e
eficiência dos serviços prestados.

O projeto apresentado pela Casa
Abrigo foi  de  efetuar  a  troca  da
Kombi  que  atendia  a  entidade.
Por  estar  em  uso  constante,
ocasiona  um  desgaste  maior.
Com a aprovação do projeto, foi
possível  trocar  a  Kombi  de  ano
2010 por uma do ano 2014.

“Apesar  de  a  doação  não
acarretar  custo  às  empresas,
apenas mudança no destino dado
ao dinheiro, muitas empresas não
destinam o imposto de renda às
instituições sem fins lucrativos de
Paraguaçu  Paulista.  Portanto,
medidas  como  as  da  empresa
Raízen devem ser  enaltecidas e
homenageadas por esta Câmara
Municipal,  objetivando  que  as
demais  empresas  de  nossa
cidade tenham a mesma iniciativa
e beneficiem todas as entidades
de Paraguaçu  Paulista”,  disse  o
vereador Serginho.

O  “imposto  do  coração”  não  se
trata  de  um novo  imposto,  mas
sim de uma contribuição, onde os
contribuintes  podem  decidir
destinar  uma  parte  do  imposto
devido  a  União  ao  Fundo
Municipal dos Direitos da Criança
e  do  Adolescente,  sendo  essa
verba  revertida  às  entidades  do
município.

Serginho parabeniza empresa
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Educação

Câmara aprova projeto voltado
ao combate do bullying

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que institui  na Câmara
Municipal de Paraguaçu Paulista
o “Dia de Combate ao Bullying”, a
ser realizado anualmente em 7 de
abril.

Entende-se por bullying a prática
de  atos  de  violência  física  ou
psicológica,  de modo intencional
e  repetitivo,  exercida  por
indivíduo  ou  grupos  de
indivíduos,  contra  uma  ou  mais
pessoas,  com  o  objetivo  de
intimidar,  agredir,  causar  dor,
angústia ou humilhação à vítima.
São  exemplos  de  bullying:
acarretar  a  exclusão  social;
subtrair  coisa  alheia  para
humilhar,  perseguir,  discriminar,
amedrontar; destroçar pertences;
instigar  atos  violentos,  inclusive
utilizando-se  de  meios
tecnológicos.

Constituem  objetivos  a  serem
atingidos:  prevenir  e  combater  a
prática  do  bullying  nas  escolas;
ações  de  discussão,  prevenção,
orientação  e  solução  do
problema, visando a recuperação
da  autoestima  para  que  não
sofram  prejuízos  em  seu
desenvolvimento  escolar;  e
envolver  a  família  nas  ações.
Poderão ser realizadas palestras,
debates  e  campanhas
educativas. 

“O  bullying  ainda  é  uma
realidade,  tanto  nas  escolas
públicas, quanto nas particulares.
O que a gente quer é criar uma
campanha  envolvendo  toda  a
sociedade  no  combate  a  essa
forma de violência”, disse o autor
do projeto, Junior Baptista.

A data de 7 de abril  deve-se ao
“Dia  Nacional  de  Combate  ao
Bullying  e  à  Violência  nas
Escolas”,  data  esta  que  foi
instituída  em  memória  das
vítimas de massacre na escola de
Realengo, no Rio de Janeiro.

Junior fala sobre o bullying

Executivo

Câmara aprova projetos da
Prefeita Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  3  de  setembro,  a  Câmara
de  Vereadores  aprovou  dois
projetos de autoria  da Chefe do
Poder Executivo. 

Projeto  de  Lei  54/2018,  que
autoriza  o  município  a  contratar
com  a  DESENVOLVE  SP  -
Agência  de  Fomento  do  Estado
de  São  Paulo,  operações  de
crédito com outorga de garantia,
destinados  a  modernização  da
infraestrutura  de  iluminação
pública municipal. 

A  Desenvolve  SP  é  uma
instituição  financeira  do  Estado
de  São  Paulo  focada  no
desenvolvimento  sustentável  da
economia paulista. Trabalha com
juros mais baixos e prazos mais
longos  dos  que  os  oferecidos
pelo  mercado  tradicional  de
crédito para poder atender o seu
público-alvo: pequenos e médios
empresários  em  busca  de
financiamentos  para  ampliar  ou
modernizar  o  seu  negócio  de
forma planejada.

A  liberação  do  crédito  para  os
municípios se dá apenas após a
comprovação da saúde financeira
e a capacidade de endividamento
das  prefeituras  e  da  aprovação
da  Secretaria  do  Tesouro
Nacional, usando como garantias
as cotas do ICMS e/ou do FPM.
O  município  submeteu  Carta
Consulta (Prospecção nº 56494-0
– LIP) e foi autorizado o valor de
até R$ 1.500.200,00. 

O crédito (LIP) será utilizado para
modernizar  a  infraestrutura  de
iluminação  pública  municipal,
realizando  a  substituição  das
lâmpadas de alta potência (vapor
de  sódio,  metálico  ou  de
mercúrio) por lâmpadas de LED.
O  objetivo  é  a  melhoria  da
eficiência  energética  da
infraestrutura  de  iluminação  que
será pago com o diferencial entre
o valor atual recebido da COSIP
e o valor futuro pago nas faturas
de  iluminação  pública  após  a
substituição  das  lâmpadas  por
LED, sem necessidade de aporte
extra por parte do município.

Projeto  de  Lei  55/2018,  que
autoriza  o  município  a  contratar
com  a  DESENVOLVE  SP  —
Agência  de  Fomento  do  Estado
de  São  Paulo,  operações  de
crédito com outorga de garantia,
destinados  ao  recapeamento  de
vias  públicas  urbanas.  

O  Município  submeteu  Carta
Consulta (Prospecção nº 56517-2
– Via SP) e foi autorizado o valor
de até R$ 5.051.778,29 para essa
linha de financiamento. O crédito
(Via  SP)  será  utilizado  para  o
recapeamento de 140.500 m² de
vias públicas urbanas. O objetivo
final é a melhoria das condições
de  tráfego  das  ruas  de  nossa
cidade  com  impacto  importante
na  infraestrutura  turística  de
nossa Estância.
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Câmara devolve meio milhão
de reais à Prefeitura

Presidente Ian Salomão fez a
devolução para a Prefeita Almira

durante inauguração

Na manhã de  quarta-feira,  5  de
setembro, aconteceu o evento de
inauguração  das  novas
instalações  da  Creche  Balão
Mágico,  na  Barra  Funda.
Estiveram  presentes  a  Prefeita
Almira  Garms,  o  Presidente  da
Câmara Ian Salomão, vereadores
e demais autoridades.

No momento em que fez uso da
palavra,  o  Presidente  do
Legislativo  Ian  Salomão
surpreendeu a todos, procedendo
naquele  momento  a  entrega  de
um cheque no valor  de  500  mil
reais à Prefeita Almira Garms. O
montante,  entregue  à  prefeita
Almira Garms, refere-se à quantia
economizada  do  orçamento  do
Legislativo  durante  o  ano  de
2018.

“Quero  aqui  agradecer  os
vereadores,  que  sem  eles  isso
não  seria  possível.  Eles
entenderam  e  fizemos  uma
economia muito grande dentro da
Câmara. Faço essa entrega aqui
publicamente.  Sabemos  as
dificuldades  da  Administração  e
sabemos que esse dinheiro, meio
milhão  de  reais,  será  de
importância  fundamental  para  o
Executivo.  Esse  é  o  nosso
trabalho  como  legislador,
estamos  aqui  para  auxiliar  o
Executivo.  Que  Deus  abençoe
todos  nós,  principalmente  as
nossas  crianças”,  disse  Ian
Salomão no momento da entrega.

Desde  janeiro  de  2018,  o
Presidente  Ian  Salomão  tem
empreendido  esforços  para  uma
atuação  administrativa  eficiente,
evitando  despesas
desnecessárias.  Adotou medidas
que  contribuíram e  continuam a
contribuir  com  o  atual  cenário
econômico  do  país.  Importante
ressaltar  que  a  ampliação  das
instalações  da  Creche  Balão
Mágico ocorreu com recursos da
devolução de 400 mil reais, feita
pela Câmara em 2017. 

“Por  meio  de  algumas medidas,
tem  sido  possível  efetuarmos
essas  devoluções  significativas
aos cofres do município, sem que
isso comprometa a qualidade dos
trabalhos  no  Legislativo
Paraguaçuense.  Logo  veremos
os  resultados  dessa  importante
economia que fizemos na prática,
finalizou Ian Salomão.

Prefeita recebe cheque da Câmara

 Inauguração da creche

Setembro Amarelo

Câmara realiza ciclo de palestras
voltadas à prevenção e

conscientização do suicídio

A  Câmara  de  Vereadores,  em
alusão ao Decreto Legislativo  nº
77,  com  projeto  de  autoria  da
vereadora  Neide  Teodoro,  tem
promovido uma série de palestras
voltadas  à  prevenção  e
conscientização  do  suicídio.  As
palestras tiveram início na última
segunda-feira  (10)  e  serão
realizadas  durante  todo  o  mês,
em  parceria  com  os
departamentos  de  Educação;
Assistência Social; e Saúde. 

A campanha  tem  como  objetivo
alertar  a  população  acerca  da
realidade do suicídio no Brasil  e
no  mundo,  e  suas  formas  de
prevenção.  Segundo  estimativas
da  Organização  Mundial  de
Saúde (OMS), a taxa de suicídio
cresceu  cerca  de  60%  nas
últimas cinco décadas.  Todos os
anos morrem mais de um milhão
de  pessoas  por  suicídio  no
mundo, o que corresponde a uma
taxa  de  mortalidade  de  16  por
100  mil  habitantes,  índice
equivalente a uma morte a cada
40 segundos e ocorrem entre 10
a  20  milhões  de  tentativas  de
suicídio por ano. A cada pessoa
que morre, outras vinte tentam o
mesmo caminho.

“A  Organização  Mundial  de
Saúde estima que o suicídio é a
13ª  causa  de  morte  no  mundo,
sendo  uma  das  principais  entre
adolescentes e adultos até os 35
anos. A taxa de suicídio é maior
nos  homens  do  que  nas
mulheres. 
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A prevenção é uma das medidas
capazes  de  prevenir  e  de  ser
tratada de forma adequada, pois
o suicídio  é  um grave problema
de saúde pública, o tema é ainda
um  tabu  e,  por  isso,  não  era
discutido  abertamente”,  disse  a
vereadora Neide.

As  palestras  realizadas
diariamente  têm  sido  voltadas
aos  jovens  da  rede  pública  de
ensino. No dia 27, para encerrar
o  ciclo,  será  realizada  uma
palestra  no  período  noturno,
voltada ao público em geral, com
informações a  serem divulgadas
posteriormente.

Psicólogo fala sobre o suicídio

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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